



Dieu permet de nouvelles réalités de vie



Ági und Babika lesen das Glaubensbekenntnis und Versprechen der Heilssoldaten vor. / Ági et Babika lisent la Confession de foi de l'Armée du Salut et les promesses du Soldat.
© Heilsarmee Ungarn / Armée du Salut en Hongrie / Libre de droits

Motif de réjouissance : dans le Poste de Budapest-Terézváros, quatre femmes ont été admises comme membres.

Au-delà de ce chiffre « 4 », se cachent des biographies tragiques, qui ont été transformées de façon décisive par le travail de l'Armée du Salut. Dimanche a eu lieu un culte de réjouissance pour l'engagement de ces nouvelles membres.

Ági, alcoolique depuis de nombreuses années, a perdu tout ce qu'elle pouvait perdre. Famille, mariage, travail, appartement, jusqu'à ce qu'elle sente qu'il faille faire quelque chose. Elle est entrée dans une clinique de sevrage, puis elle a emménagé dans le Foyer pour femmes de l'Armée du Salut à Budapest. C'est là que le chemin du retour à une vie normale a commencé, sans rechute, avec un travail, et l'envie de façonner sa vie et d'en profiter aussi. Dans le Poste de l'Armée du Salut de Terézváros, elle a trouvé un accueil chaleureux, visité les différentes offres, et est devenue bénévole. Ági a fait la connaissance du Rédempteur, Jésus-Christ, et lui a confié sa vie. Le voyage de 2018 à Bienne, lors de la cérémonie de bénédiction et d'envoi des officiers de l'Armée du Salut aura été une expérience primordiale. Elle, qui n'avait jamais quitté la Hongrie auparavant, a fait l'expérience d'une communion joyeuse et a compris que Dieu a un plan pour sa vie. Lors d'une conférence chrétienne à Budapest, elle a rencontré son fils, qu'elle n'a pas vu depuis 15 ans, en faisant la queue aux toilettes.

Au culte d'enrôlement de dimanche, son fils accompagné de son épouse, des deux petits-enfants et de son ex-mari étaient présents. Ági vit dans son propre appartement depuis douze semaines et travaille. Dans ses temps libres, elle se rend au Poste de Terézváros et aide là où on a besoin d'elle.

Babika, une gracieuse femme rom, a eu besoin de beaucoup de force dans sa vie. Son mariage a été brisé, elle a perdu sa maison et son travail et est tombée très malade. Babika a été admise au Foyer pour femmes de l'Armée du Salut à Budapest et a commencé à expérimenter une nouvelle réalité. Elle a toujours travaillé, lorsque la maladie le lui permettait. Dans le Foyer d'hébergement pour femmes, elle a été accompagnée avec compassion, et sa vie a commencé à se remettre en ordre. Babika a commencé à visiter les offres du Poste de Terézváros et a appris à connaître Jésus-Christ comme son Sauveur. Elle est rapidement devenue bénévole dans le Poste et, dans le Foyer pour femmes, elle a aidé certaines de ses colocataires à trouver un emploi.

Au culte d'enrôlement de dimanche, elle a emmené sa fille, ses petits-enfants, sa sœur et sa nièce avec elle. Babika vit avec sa fille et ses deux petits-enfants dans un appartement depuis près d'un an, et elle a un emploi stable. Dans ses temps libres, elle visite le Poste Terézváros et aide, là où on a besoin d'elle, mais de préférence lorsqu'il s'agit de chant.

Ilonka, une dame à la retraite, vivait dans le meilleur quartier de Budapest, dans des conditions agréables et aisées. Lorsque son mariage s'est brisé, elle a perdu son travail et s'est littéralement retrouvée dans la rue. Elle est passée par de nombreuses stations, jusqu'à une maison délabrée, sans électricité, sans eau ni chauffage, dans la Pusta. Ilona a dit dans une conversation (prière) avec Dieu, que s'il existait, il devait l'aider. Peu de temps après, elle a dû se rendre à Budapest et a découvert le Foyer pour femmes de l'Armée du Salut. Rapidement, elle a pu y emménager et le chemin vers une nouvelle réalité de vie a commencé. Elle a visité les offres du Poste de Terézváros et a fait des pas importants avec Jésus-Christ.

Personne de sa famille n'était présent au culte d'enrôlement de dimanche. Ses enfants ne veulent aucun contact avec elle, alors Ilonka travaille encore sur ce sujet avec l'aide de l'Armée du Salut.

Ilonka « la seconde », mariée, a commencé comme aide de cuisine au Foyer pour femmes de l'Armée du Salut. Elle n'a jamais fait d'études, et a travaillé dans différents endroits après l'école obligatoire. Avec l'appui du personnel du Foyer d'hébergement pour femmes, elle a commencé sa formation de cuisinière, qu'elle a achevée avec succès. Ilonka a également commencé à s'intéresser aux offres du Poste de l'Armée du Salut de Terézváros et a suivi le cours de base avec les trois autres femmes. Ilonka travaille toujours pour l'Armée du Salut et aide à préparer 200 repas chauds chaque jour pour les nécessiteux du quartier, les sans-abris et bien sûr les résidentes du Foyer pour femmes.

Auteur

Major Bernhard Wittwer, Responsable régional de l'Armée du Salut en Hongrie

Publié le

26.7.2019